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◎バッジ授与（新入会員へ）
　　三浦智会員　佐藤郁子会員　髙田浩成会員
　　阿部康史会員

・新入会員のあいさつ
三浦智会員：㈲三浦建築設計事務所の三浦と申しま
す。会社の方は父が代表を務めております。青年
会議所出身で、 6年前に青年会議所を終えていま
す。登米市で東北地区の大きな大会を開催しまし
た際には大変お世話になりました。この度佐沼
ロータリークラブに入会させていただきました。
ロータリーの奉仕の精神をもって地域社会に貢献
すること、登米市の発展に寄与できればと思って
おります。よろしくお願い致します。
佐藤郁子会員：㈲佐文の佐藤です。代表をしており
ます。不動産賃貸ということで皆様のお力をいた
だきながら営業しております。3年前まで医療関
係の仕事をしておりましたが、父の仕事を継ぐこ
とになりました。今までは病院と自宅の行き帰り
だけで、社会の様子を全く知らないままに生きて
きた状態です。全く違う世界に入ってきて、この
度このような地域の中心で活躍されている方々の
お仲間に入れていただきましたので、これから地
域・社会のこと等いろいろと学んでいきたいと
思っております。よろしくお願い致します。

　今週は久し振りにＪアラートを聞きました。大変な
んだということより何か懐かしいという感じがしまし
たけれども、「北朝鮮も頑張っているのね」という感
じを受けました。そんな中で安全という意味で、こう
いった時はどうしたら良いのかということを頭に入れ
て行動、活動をしておくべきだと考えております。
　日頃気を付けていないと、全部が全部震災の時のよ
うに想定外であったという一言で片付けなければなら
ないという状況になりますので、アンテナを高くして、
どの様な状況が起きているのかということを認識する
ことが必要なのではと考えております。

・ガバナー事務所より　ガバナー月信10月号が届く
・「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金事務局より
　　寄付金領収のハガキが届く
・登米市環境市民会議より
　　水環境改善活動等研修会の案内が届く
・10月のロータリーレート　 1ドル＝145円
・例会終了後、理事会を開催

・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　10月に入会されました方をご報告いたします。
　　及川幾雄会員　髙田浩成会員　佐藤郁子会員
　　三浦智会員　阿部康史会員
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　新入会員の職業分類が決まりましたのでお知らせい
たします。ロータリーの奉仕を一緒にしましょう。
及川幾雄会員　精油製品販売
髙田浩成会員　古物商
佐藤郁子会員　不動産仲介業
三浦智会員　　建築設計
阿部康史会員　金融業

・職業奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　10月20日㈭は、職場訪問例会です。ヤマカノ醸造㈱
を見学させていただく予定です。「遠山之里」で食事
をしてからの移動となります。別途ご案内致します。
　日　時　10月20日㈭　12：30　例会開始、現地解散
　場　所　とよま観光物産センター「遠山之里」
・前年度出席委員会（布施孝尚前委員長）
　次週、前年度100%例会出席会員の表彰を行います。

　　八谷郁夫会員　菅原文之会員　佐藤早智子会員
　　佐々木源悦会員
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・本日の出席率　84.78％

・及川昭宏会長　小野寺伸浩会員、代理スピーチよろ
しくお願いします。

・八谷郁夫会員　10月 1 日、84回目の誕生日を迎えま
した。新入会員の皆様よろしくお願いします。

・小野寺伸浩会員　本日、スピーチとなりました。10
月生れの方々おめでとうございます。久々に痛風
発症中です。市販薬のイブ結構効きます。

・佐藤幸一会員　 5人の新入会員の方々心から歓迎を
いたします。ロータリーに新しい活力を与えて下
さいますよう、ご活躍をご期待申し上げます。

・飯塚仁哉会員　一挙に 5名もの新入会員を勧誘した
熊谷敏明委員長の手腕に感服しました。やったね、
クマチャン、エライ、エライ、ほめてつかわす。

・江川元徳会員　「世界平和、世界平和」を叫んでい
るのに、なかなか。

・阿部泰彦会員　新生！株式会社ハサマ事務機さんの
Ｍ＆Ａ事業承継成立おめでとうございます、と共
に遠藤光則会員の顧問就任おめでとうございます。
社業益々のご発展を祈ります。新入会員の皆さん
を歓迎して！よろしくお願いします。

・佐藤敬喜会員　新入会員を歓迎します。
・菅野幸一郎会員　大勢の新入会員の皆様を歓迎致し
ます。今後のご活躍をお祈りしております。

・遠藤光則会員　新会員の皆さんを歓迎致します。
・熊谷敏明会員　新入会員を歓迎します。
・菅原慶一会員　小野寺伸浩会員のスピーチ、うんと
期待しています。

・冨士原裕子会員　10月誕生日の会員の方々おめでと
うございます。新入会員の皆様を歓迎いたします。
小野寺伸浩会員のスピーチ楽しみにしております。

・及川富男会員　小野寺伸浩会員のスピーチに期待し
ています。

・伊藤幸子会員　北朝鮮のミサイル何度撃てば気が済
むの、近頃子供さんの悲しい事件が多いです。身
近に感じています。本日は新入会員の明るい話題
おめでとうございます。楽しい会になりそうです。

・阿部康史会員　初めてとなりますが、よろしくお願
い致します。

・三浦智会員　新入会員です。よろしくお願いいたし
ます。

・佐々木崇会員以下　新入会員を歓迎して。
千葉吉男会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　　布施孝尚会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　千葉正宏会員
加藤亮会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
森田峯男会員　關孝会員　志賀昭洋会員
村上正弘会員
　以上、ありがとうございました。

　今月、 5名の方が入会されることになりました。
　本日は、 4名の新入会員においでいただいておりま
す。新しい会員をお迎えすることは大変よろこばしい
ことと思います。組織を継続していくためには、どう
しても若い方々に入っていただくことが大事で、新し
くロータリーのＤＮＡ、そういったものを引き継いで
いっていただけると思いますので、今回入会された
方々のご活躍を期待したいと思います。

会長要件 及川昭宏会長
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髙田浩成会員：㈱高田商店の髙田と申します。日頃
から佐沼ロータリークラブの皆様に父が大変お世
話になっておりますことを、この場をお借りして
お礼申し上げます。又、私はあまり出ておりませ
んが、私の家族はロータリーの家族例会にはちょ
くちょく参加させていただきありがとうございま
す。私も佐沼ロータリークラブに入会させていた
だくことになり、今後ロータリーの目的と四つの
テストに恥じないようにしっかり活動して参りま
すので、よろしくお願い申し上げます。
阿部康史会員：仙北信用組合迫支店の阿部です。前
支店長後藤の後任として 7月25日付で参りました。
前任は中田支店で 7年務めました。
　当組合は60年という歴史があります。信用組合
ですので信用ある取り引きが一番というところで
す。後藤に引き継いで佐沼ロータリークラブに入
会させていただきました。会員の皆様と信用そし
て奉仕の精神をもって頑張って参りますので、ど
うぞご鞭撻ご指導の程よろしくお願い致します。

小野寺伸浩会員　
　阿部靖公会員に代ってピンチヒッターでスピーチを
することになりました。急でしたので準備不足のため
お聞き苦しい点があるかと思いますが、よろしくお願
い致します。
・自分史（振り返って）
　私は平成18年（2006年） 3 月に入会しました。同期
は山田正さん、鹿間文徳さんです。40歳で入会し17年
が経ちました。入会したては、何が何やらわからない
ことばかりでした。佐沼ロータリークラブには、この
様な新入会員のために、入会直後の教育として新入会
員研修というのがあり、私の時は鈴木彦太会員と髙田
次雄会員からロータリーについてお話をいただきまし
た。そして、佐藤敬喜会員に音頭をとっていただき、
新入会員歓迎会を開いていただきました。当時、知っ
ている方はほとんどおらず、布施孝之会員のフォロー
は大変ありがたかったです。
　その後、欠席が続き、案の定幽霊会員になりました。
出席率が良くなったのは、八谷郁夫会員がガバナーに
なった年度の地区大会準備からです。式典の準備を行
うことでロータリーについて学ぶことが多くなり、そ
れ以降は積極的に出席するようになりました。
・ロータリークラブについて
　個人的なロータリーへの理解ですが、少しお話した
いと思います。
　ロータリークラブのスタートは、1905年シカゴで
ポール・ハリス（弁護士）が 3 人の友人と親睦会を

作ったのが始まりです。その後、世界に広がり現在
37,000クラブ、会員数120万人まで成長しました。日
本最初のクラブは、1920年に設立された東京ロータ
リークラブです。佐沼ロータリークラブは、1964年 7
月 9 日に設立されました。私が生まれる 1年前です。
　月初の例会で「ロータリーの目的」を唱和しており
ます。現在はコロナの関係で会場監督が読みあげ、み
なさんは心の中で読んでいただいております。目的は
第 1から第 4まであり、これが全てを物語っています。
私は次の様に解釈しまとめてみました。
　第 1　クラブ奉仕
知り合いを広める。会員間での奉仕を大切にして
いる。

　第 2　職業奉仕
高い倫理感をもって、社会奉仕活動を行うための
原資として職業奉仕に力を入れる。自らの仕事を
大切にする。仕事のレベルを上げる。

　第 3　社会奉仕・青少年奉仕
ロータリアンが会以外においても、奉仕の理念を
実践する。

　第 4　国際奉仕
奉仕の理念で結ばれた会員が、世界的ネットワー
クを通じて、国際理解・親善・平和を推進する。

　このように認識しております。
　私が一番頭を悩まされるところは、「何々を30文字
で説明して下さい」とよく言われることが多いことで
す。自分の仕事であったり、お付き合いしている編集
者によく言われますので、物事を30文字で説明すると
いうことを心がけております。自分なりにロータリー
クラブを30文字で説明しますと
　「自分自身を磨き、人を育て、時には慈善行為を行
　　　う国際的な団体。」こういった形でロータリー
クラブを伝えるようにしています。
　他団体との違いもよく聞かれます。ライオンズクラ
ブとの違いを聞かれます。私は「団体で奉仕活動を行
うのがライオンズ、基本 1人 1 人で奉仕活動を行うの
がロータリー。」ととらえています。
　ロータリー独特な言葉が出て来ます。
・米山記念奨学会
　日本のロータリーの創始者である故米山梅吉氏の
生前の功績を讃えて東京ロータリークラブが設立。
外国人を対象にした日本独自の奨学金制度。
・ロータリー財団
　財団寄付を私達会員がして、その寄付金をもとに
国際的にいろんな支援活動や地区において活動に対
する補助金に使われております。特に前年度は、台
湾の障害を持った子供たちの就学用の建設施設に新
しい機械を入れるということで、佐沼ロータリーク

今週のスピーチ

●10月の定例理事会議事録（10月 6日㈭）●●10月の定例理事会議事録（10月 6日㈭）●

◦議事内容
⑴剣道大会について
　例年通りの小学生対象にした大会は、人数不足のため開催できない。どの様な形なら開催できるか
　検討する。（10月中旬に登米市剣道協会と打ち合わせ）
⑵野球大会について
　11／19㈯～11／20㈰開催。場所：光ヶ丘球場、大東球場、南方中央公園、西郷球場
　開会式を行う予定、うどんの提供は行わない。
⑶職場訪問について
　10／20㈭　ヤマカノ醸造㈱工場見学（13：00～13：30）
　　　　　　12：30「遠山之里」集合（例会及び食事）
⑷ＥＮＤポリオＴシャツについて
　新入会員等含めてサイズをチェックして会で購入。
⑸ロータリージャンバーについて
　購入希望者分を注文する。購入は個人負担とする。
⑹地区大会について
　11／5㈯、11／6㈰担当者は準備を進める。

ラブから 6 名の方に1,000ドルずつ寄付していただ
いております。私もその中の 1人にならさせていた
だきました。
・地区大会
　毎年ガバナーが主催する大会で、今年11月に岩手
で開催されます。地区の会員が一堂に集まり、会員
同志の文流を深める場ともなっております。
・国際大会
　毎年 5～ 6 月頃開催されます。今年度は 5月27日
～31日、オーストラリア・メルボルンで開催されま
す。当クラブからも、10名前後の方が参加されます。
ロータリークラブではService（サービス）という
言葉が出てきます。日本語のサービスと奉仕がつな
がっていきます。
・奉仕の意味（辞書）
⑴商人が客のために物を安く売ること。
⑵国家・社会や目上の者などの為に、私心を捨てて
力を尽すこと。
⑶役務提供
・Serviceの意味（旺文社、英和辞典）
　⑴奉仕、尽力、貢献、役立つこと、有用
　⑵勤務、役務、兵役
　⑶接客、修理、点検、業務、種付け…これらが役務
　本来値引きであれば「ディスカウント（discount）」
を使うべきであると思います。実際ロータリーで使っ
ているServiceは値引きということでないと思います。
・奉仕とボランティアの違い
　集団で行うのは「奉仕」、自主的に行うのが「ボ
ランティア」です。みんなでゴミを拾いましょうは
奉仕、週末、被災地で清掃活動をするのはボラン

ティアということになっております。基本的に個々
に行うものはボランティアと定義づけられています。
・役務と労務の違い
　役務は、他人の為に行う労働（労働は対価有）。
非物理的な作業、頭脳労働や修練した作業（簡単に
できない仕事）。
　労務は、時間や量で評価される作業で、Labor. 
workと言います。
　どちらかと言いますとロータリーの場合は役務の
方に近いと思います。Serviceを奉仕＝役務という
形で関連づけられると良いのかなと私は思っていま
す。
　以上のことをまとめてみますと、Serviceと奉仕を
結びつけるためには、それなりの工夫、もしくは、自
らの中で頭の整理が必要になるかと思います。それと、
先程申し上げました30文字でロータリーを伝えるとい
うことは、なるべく分かりやすく伝える努力と学習が
必要があると思っております。皆さんがロータリーを
正しく伝えられることによって、ロータリーの公共イ
メージが向上していくと思いますので、皆様、是非と
もロータリーはどんな活動をする団体かを時には思い
出しながら活動していただければと思います。
　今日の話は、振り返りの部分が結構多く、私が今ま
での18年間にロータリーを少しは学んだと言いますか、
少し聞きかじったというレベルのことで、自分の復習
のためにまとめたものですので、内容的には間違って
いる可能性も多分あります。そちらはちゃんとした方
から教わっていただければと思います。あくまで私の
主観的なものでありますので、ご理解をいただきたい
と思います。
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